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João 15:5-7 
Eu sou a videira, vós, os ramos. Quem permanece em Mim, e Eu, nele, esse dá muito 
fruto; porque sem Mim nada podeis fazer. Se alguém não permanecer em Mim, será 
lançado fora, à semelhança do ramo, secará; e o apanham, lançam no fogo e o queimam. 
Se permanecerdes em Mim, e as Minhas Palavras permanecerem em vós, pedireis o que 
quiserdes, e vos será feito. 
 
Jesus disse que ninguém poderia dar frutos a menos que estivessem Nele. Se um homem 
não estiver verdadeiramente unido a Ele pela fé em Sua Palavra, e não vive com um 
senso contínuo de sua dependência Dele, nada poderá fazer. Sem dúvida que Jesus 
estava Se referindo àqueles que apenas professavam uma vida religiosa, mas que nunca 
conheceram nada de uma conexão verdadeira e real com Cristo. 
 
Quando por algum motivo qualquer um ramo da videira não recebia a vida proveniente 
dela, esse ramo secava até cair, e então os servos do viticultor recolhiam os galhos secos 
e quebrados e jogavam para queimar. Jesus está nos dizendo que assim será o fim de 
todo aquele que se diz cristão, mas que não dá os frutos de um. Seu destino é ser jogado 
no lago de fogo. 
 

Conectados Com Cristo 
 
Uma alma desconectada de Cristo, por mais justa que aparente ser, padecerá toda vez 
que a tentação vier. Tudo então murcha e morre. O zelo se enfraquece, o amor 
professado vai embora, a dedicação à oração é negligenciada, e então a alma se torna 
como um galho seco reservado para o fogo do último grande dia. 
 
Mas veja que a prova de que alguém está conectado com Cristo não está exatamente nas 
obras, mas no fato de que a Sua Palavra está nele. Porém, uma vez que alguém tenha a 
Palavra consigo, é inevitável que ele produza frutos. Contudo, se a Palavra que estiver 
nele for outra, seus frutos serão correspondentes a esse tipo de palavra. 
 
À pedido de um irmão, eu assisti a um vídeo onde uma irmã denominacional alega ter 
sido arrebatada em espírito até o inferno, onde lá lhe teria sido mostrado William Branham 
agonizando devido a supostas heresias pregadas em vida, principalmente por pregar 
contra a doutrina da trindade. Obviamente que aquele ministério do qual a irmã 
participava era trinitário, e para eles estava tudo bem defender uma doutrina que por mais 
de 200 anos nunca foi ensinada pelos primeiros cristãos. Todavia, para eles, William 
Branham era quem realmente atuou como um falso por pregar a mesma coisa que os 
primeiros pais da igreja primitiva. Isso apenas serve para mostrar que quando alguém 
está ungido com uma falsa doutrina, como a da santíssima trindade, esse mesmo espírito 
que nele está lhe inspira a falar e atuar sobre isso, arrazoando contra a Palavra de Deus e 
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rechaçando os Seus servos. Todos os seus frutos e obras, e isso inclui visões, profecias, 
etc; serão correspondentes ao espírito e ao tipo de vida de palavra que neles estão. 
 
Os apóstolos aqui foram vividamente advertidos contra qualquer tipo de presunção. 
Jesus, como a Videira, cumprirá com a Sua parte na relação, desde que os ramos se 
mantenham em união vital com Ele, e essa união só pode ocorrer se Sua Palavra estiver 
neles. Na verdade, desde o Antigo Testamento Deus sempre Se mostrava somente por 
meio daqueles que confessavam a Sua Palavra. 
 

A Palavra Criativa nos Profetas de Deus 
 
Vimos na mensagem “A Herança dos Filhos de Abraão”, que o pai Abraão somente 
poderia chamar à existência coisas que não existiam, porque Deus lhe havia comunicado 
algo por meio de uma Palavra ou mesmo por uma visão. Então, Abraão somente 
chamava à existência, algo que antes Deus já lhe havia revelado ou mostrado. O fato de 
ele ter regressado para casa com seu filho Isaque e um animal ter sido dado no lugar de 
seu único filho para ser sacrificado, exatamente como ele mesmo havia falado, de uma 
certa maneira foi também a Palavra criativa de Deus nos lábios do patriarca. Tudo aquilo 
ocorreu na terceira etapa de seu ministério. 
  
Deus sempre manifestou a Sua Palavra criativa naqueles que confessavam a Sua 
Palavra, como Moisés. Primeiramente Moisés teve dois sinais em seu ministério para 
provar a sua vindicação, e logo em seguida veio a terceira etapa que foi a Palavra criativa. 
 
Deus Ocultando-Se em Simplicidade, Então Revelando-Se na Mesma (17/03/1963) §§ 
411-419 
Moisés, debaixo do sangue de touros e cabras, com sua confissão na Palavra de Deus! 
(Na verdade, tudo que ele tinha naquela ocasião era apenas a confissão na Palavra de 
Deus, porque os rituais de purificação por sangue de animal ainda não haviam sido 
instituídos) E Deus pôde tomar aquele homem simples, e colocar Suas Palavras em sua 
boca. (É disso que se trata a Palavra criativa, que é Deus colocando Suas Palavras na 
boca da Sua Igreja) E ele provou que era servo de Jeová, porque podia caminhar por lá e 
Jeová falava com ele por visão. Ele saía, estendia as mãos em direção ao oriente. E 
agora, lembre-se, Deus tinha falado com ele. Esse era o pensamento de Deus. Deus 
usa o homem. Deus falou com ele. Certo. Ele disse: ―Vai e estende essa vara, na tua 
mão, em direção ao oriente, e dize: ‗Moscas!‘‖ Moisés, debaixo do sangue daquela cabra, 
ovelha, lá se foi e apanhou aquela vara, estendeu-a em direção ao oriente: ―ASSIM DIZ O 
SENHOR. Haja moscas!‖ Não ouviu nenhuma mosca. Foi-se. Já foi falado. Era um 
pensamento, agora está falado, está expressado. É a Palavra de Deus então. (Aí está. A 
Palavra criativa nunca será algo que o homem deseja falar, mas somente aquilo que Deus 
lhe disser para falar, como quando Deus disse a William Branham para chamar por 
esquilos) Ela veio aos lábios de um humano, um homem simples debaixo do sangue de 
um touro, um touro ou uma cabra. De repente, uma mosca verde começa a voar por 
perto. Logo em seguida, elas eram cinco libras por jarda [2,3 kg por metro—Trad.]. Que 
foi isto? Foi a Palavra de Deus, falada através de Moisés, o Criador. Porque, debaixo 
do sangue, ele se encontrava na Presença de Deus, e suas próprias Palavras não eram 
a sua palavra. ―Se vós estiverdes em Mim, e as Minhas Palavras estiverem em vós, 
então pedi tudo o que quiserdes: isso vos será dado.‖ Onde se encontra a Igreja? ―Haja 
rãs!‖ E não havia uma rã no país. No final de uma hora, elas eram dez pés de 
profundidade [3 m], em lugares. Que foi isto? Foi Deus, o Criador, ocultando-Se num 
homem simples. Agora quero perguntar-lhes algo. Se o sangue de um touro ou de uma 
cabra for usado como cloro, o qual só pode cobrir, podia colocar um homem em posição 



3 
 

de falar a Palavra criativa de Deus e fazer moscas existirem, por que tropeçaria você 
no cloro do Sangue de Jesus Cristo que pôde pronunciar a criação de um esquilo ou algo 
tal? Não faça isto, não tropece na simplicidade. (Se na dispensação da lei Deus pôde 
manifestar Seu poder, muito mais agora, que somos justificados pela graça) Creia que Ele 
ainda permanece Deus. Oh, que coisa! Perdão de pecado! Oh, como eu queria poder… 
Então, em Marcos 11:22: ―Se disseres a este monte: ‗Move-te,‘ e não duvidares em teu 
coração, mas creres que se fará o que disseste, oh, tu podes ter o que disseste.‖ 
 
Então, se somos filhos de Abraão também chamaremos à existência coisas que não 
existem. E o que o irmão Branham está nos mostrando é que Cristo nos disse que 
qualquer coisa que falarmos poderá ser uma Palavra criativa, desde que Sua Palavra 
esteja em nós. 
 
Mas veja que o irmão Branham disse aqui que é Deus que coloca Suas Palavras em 
nossa boca. Então, não somos nós que criamos, mas é Deus através de nossos lábios. 
Foi isso que Deus disse em Isaías. 
 
Isaías 57:19 
Eu crio os frutos dos lábios.  
 
Editora Vozes 
Farei brotar o fruto dos lábios. 
 
Tradução do Novo Mundo 
Estou criando o fruto dos lábios. 
 
Ou seja: “Eu faço acontecer o que você diz porque sou Eu dizendo através de você”. 
 
Fé Nº. 7 (22/05/1966)  – Lee Vayle  
Ouça, o que o poder da Palavra na língua é visto por Isaías. É 57:19. 
Eu crio os frutos dos lábios: (Sim, senhor. Deus fará acontecer o que dissermos.) paz, 
paz, para o que está longe; e para o que está perto, diz o SENHOR, e Eu o sararei.  
A Palavra de Deus em seus lábios é uma Palavra criativa que Deus faz acontecer 
porque você a diz. 
 
O irmão Branham entendia que essa Terceira Puxada seria um novo ministério que o 
Senhor lhe daria, e que era um dom, mas era algo do qual não poderia ser totalmente 
compreendido pelo público. Ele tirou essas conclusões por causa de algumas 
experiências que Deus permitiu que ele tivesse, como numa ocasião em que ele saiu para 
caçar esquilos, mas não havia encontrado nenhum. Então Deus simplesmente lhe disse 
para usar a palavra que o esquilo apareceria no local exato que ele mencionasse para 
aparecer. 
 
Fale a Este Monte (23/11/1959) §§ 37-38. 
E não mais do que eu disse que, até que eu – a unção do Santo Espírito me atingisse 
como eu nunca fui antes em toda a minha vida. Deus sabe disso. Eu fiquei de pé; fiquei 
assustado. E Algo disse para mim: ―Agora, este é o começo do seu novo ministério. 
(Até então, o irmão Branham estava fazendo a obra de um evangelista, embora ele não 
fosse um. O irmão Branham era um profeta, mas não estava atuando como um profeta. 
Então essa Terceira Puxada lhe faria atuar como um profeta deveria atuar, que é um 
revelador da Palavra) AGORA, PEÇA O QUE VOCÊ QUISER, E ISTO LHE SERÁ 
DADO‖.  E eu – eu comecei a movimentar as minhas mãos ao redor assim e caminhar em 
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volta, e Algo disse: ―Diga o que você deseja e isso será dado a você‖. Eu esperei e 
escutei; eu pensei: ―Isso foi... Onde Tu estás, Senhor?‖. E eu ouvi isto novamente: ―Peças 
o que desejares e isso será dado a você. Eu estou confirmando as coisas que Eu farei‖. 
...Eu pensei que Algo dissesse: ―Peça o que desejares‖. Isso mesmo. Eu estava 
pensando naquela Escritura: Marcos 11:23: ―Peça o que quiseres‖. Eu pensei: ―Bem, o 
que eu pediria? Não há nenhuma pessoa enferma aqui, o que eu poderia fazer?‖. Eu 
pensei: ―Não há nada fora – talvez, estou fora de mim?‖. Eu disse: ―Pelo o que eu 
pediria?‖. E Algo, simplesmente tão claro quanto você ouve a minha voz falando: ―Você 
não está caçando? E você não tem nenhuma caça?‖. Eu disse: ―Isso mesmo‖. Eu pensei: 
―É isto... Senhor‖, eu disse, ―Se eu estou – estou fazendo qualquer coisa errada, perdoe-
me‖. Agora, isso não é terrível? Se você estiver fazendo qualquer coisa errado. Eu disse: 
―Senhor, se eu estiver fazendo qualquer coisa errada, me perdoe. Mas isso és Tu? É esta 
a Escritura que Tu estás tentando trazer a mim? É este aquele outro passo do qual 
estamos nos aproximando? Tu me destes uma visão e disse que ela seria confirmada 
dentro de um pequeno edifício numa reunião em algum lugar, quando as tendas 
começassem‖. Eu disse: ―É para isso que estás guiando? Se é, Senhor, então eu tomarei 
a Ti em Tua Palavra‖. 
 
Então, embora o irmão Branham não pudesse explicar, ele deixou escapar que uma das 
facetas desse novo ministério tinha a ver com falar a Palavra, e que Ela se tornaria uma 
palavra criativa em seus lábios. Foi com esse mesmo ministério que além de chamar por 
esquilos, acalmou uma tempestade de neve no Corral Peaks. Também foi com essa 
mesma Palavra que ele concedeu a Hattie Wright o desejo de seu coração. Também foi 
com esse mesmo dom que ele ressuscitou um peixinho morto. A terceira etapa, portanto, 
era a Palavra de Deus, o “Assim Diz o Senhor”, em operação. Foi assim que o irmão Lee 
Vayle a resumiu. 
 
O Selo da Páscoa Nº. 17 (30/06/1991) – Lee Vayle 
O que é a Terceira Puxada? Número um: o sinal em sua mão, curando os enfermos com 
o dom. Número dois: discernimento. E a terceira coisa foi o „ASSIM DIZ O SENHOR‟, 
que trouxe a Palavra do Deus Todo-Poderoso. A mesma Coluna de Fogo que trouxe a 
Palavra absolutamente está aqui revelando a Palavra ou o apóstolo Paulo era um 
mentiroso ou William Branham era um mentiroso e isso faz de Deus um mentiroso! 
 
Por conseguinte, o que deu inicio à Terceira Puxada no ministério do irmão Branham foi a 
revelação dos mistérios e a demonstração do poder de Deus pela Palavra criativa. 
 
Fé Perfeita Nº. 16 (03/10/1987) – Lee Vayle 
As pessoas estavam bem ali, na Presença de Deus, Seu Profeta, a Terceira Puxada, e 
elas foram testadas. O que aconteceu? É uma pergunta. Isso acaba com tudo. E lembre-
se, foi a criação dos esquilos que deu corda para ele, dando-lhe fé na ressurreição. E isso 
é nosso também ao aceitá-lo. Lembre-se, foi o milagre do desaparecimento da nevasca 
no Colorado que levou à Sua justificação perfeita. Foi nessa época que ele me contou 
aquela história do que aconteceu lá fora. Ele disse que desde aquela época não tinha 
nenhuma culpa. No domingo anterior ao que foi acidentado na sexta-feira seguinte, ele 
esteve com Cristo na montanha novamente, e então teve outro encontro com Cristo. Ele 
voltou com um amor perfeito. Ele não tinha absolutamente nenhum medo. Tudo se foi. 
 

A Palavra Criativa é o Pensamento de Deus na Boca de Seus Filhos 
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Mas a Palavra criativa não está baseada em algum pensamento nosso, mas são os 
próprios pensamentos de Deus que são colocados em nossos lábios para proferir e isso 
faz acontecer. Foi o que fez Abraão; foi o que fez Moisés, e é o que a Noiva fará. 
 
Deus Escondendo-se na Simplicidade (12/04/1963) §§ 261-262 
Agora, se o sangue de touros e bodes pudesse dar um poder a Moisés, para sair ali, pela 
comissão de Deus, e estender aquela vara, e dizer: ―Que venham as moscas.‖ Ele tinha a 
Palavra de Deus, e ele falou aquela Palavra. E quando ele o fez, veio do pensamento de 
Deus. Uma palavra é um pensamento expresso. E então quando Deus pensou e 
colocou na mente de Moisés, e ele falou, tornou-se uma Palavra. E Moisés virou-se e 
voltou; talvez nem uma mosca no país. Dali a uma hora, talvez uma velha mosca verde 
comece a zumbir por aí. Em meia hora, havia dez libras por metro quadrado. O que foi 
isso? A Palavra criativa de Deus que foi falada pelos lábios de um homem mortal. 
Deus usa homens. Deus poderia ter usado o sol para pregar o Evangelho. Deus poderia 
ter usado o vento para pregar o Evangelho. Mas Deus escolheu homens para pregar o 
Evangelho. 
 
Mas veja que a Palavra criativa não era um fenômeno novo em Seus profetas, porque foi 
com essa mesma Palavra criativa que Deus fez toda a Sua criação no princípio. Deus fez 
tudo por meio do poder de Sua Palavra criativa, que é uma Palavra falada. 
 
O Deus Imutável Trabalhando de Forma Inesperada (20/01/1962) § 52 
No princípio era a Palavra, e a Palavra falada era uma Palavra criativa, e toda Palavra 
que é falada não pode ser retirada, por engano. Então, ―No princípio era a Palavra, e a 
Palavra estava com Deus, e a Palavra era Deus. E a Palavra Se fez carne e habitou entre 
nós,‖ que é Cristo. 
 

A Palavra Criadora em Nós 
 
E essa mesma Palavra criativa somente se manifestava naqueles profetas que Deus 
havia separado para por meio deles Se manifestar. Abraão, como qualquer filho eleito era 
uma parte de Deus, e dizer que Abraão era uma parte de Deus, significa que ele também 
era um pequeno criador. Porém, Abraão somente confessava para vir à existência as 
coisas que ele ouviu de Deus para dizer. Da mesma forma, sua descendência também 
deve ser composta de pequenos criadores, porém, eles não confessarão nada daquilo 
que Deus não lhes tenha ordenado a falar. 
 
Expectativa (28/02/1954) § 59  
Exatamente como você espera, assim é o que você recebe. Mas venha para a reunião 
esperando ver a glória de Deus em movimento, o poder de Deus, os pecadores sendo 
salvos, cheios do Espírito Santo, a enfermidade sendo curada, então observe o que Deus 
mostra. Sim senhor. Veja, você é um criador em si mesmo. Se você é... Quantos que 
são nascidos de novo digam ―Amém?‖ [A congregação diz: ―Amém‖. – Ed.] Você sabia 
que cada um de vocês é um criador? Você é uma parte de Deus; você é um filho de 
Deus, um rebento de Deus, uma filha de Deus. É isso mesmo? Então você é um criador. 
 
Todo aquele que é uma parte de Deus deve crer que cada coisa dita por Deus em Sua 
Palavra se materializará. 
 
Credes Agora? (10/06/1955) § 33  
Agora, deixe-me dizer-lhe uma coisa: cada homem que é nascido de novo com o Espírito 
de Deus nele é um criador em miniatura. Agora, isso pode agitá-lo um pouco, mas essa 
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é a verdade. Somos feitos à imagem de Deus. Deus é um Criador. É por isso que você 
pode acreditar que Deus poderia curar uma pessoa, (Não somente acreditar, mas 
também confessar que aquilo vai acontecer, pois você é um criador em miniatura) porque 
Deus está em você, e Deus fez este mundo. Ele simplesmente falou, e Sua Palavra se 
tornou material. O próprio piso em que você está assentado é a Palavra de Deus 
manifestada. Se Ele não o fez, onde Ele conseguiu isso? Vê? Ele apenas falou isso, e se 
transformou em existência. Ele acreditava em Sua própria Palavra. E se um homem é 
nascido do Espírito de Deus, ele é um rebento de Deus; e aquela parte de Deus está 
nele, e ele crê que cada Palavra que Deus diz se materializará. Vê? E assim, isso o 
torna parte de Deus. O Espírito Santo no homem faz dele uma parte de Deus. 
 
Então todo o filho de Deus por ser uma parte Sua terá a Palavra criativa nele. 
 
Vida (02/06/1957) § 65 
Eu disse: ―Então se temos Zoe, a Vida de Deus em nós, nós nos tornamos filhos de Deus 
e criadores amadores‖. Eu disse: ―Porque Ele disse: ‗O que você disser, creia que o 
que você diz você terá‘. (Crer e falar) E eu tenho notado isso. Muitas vezes eu digo 
coisas que eu mesmo dificilmente podia pensar, mas eu falava de qualquer 
maneira. Vim a descobrir que isso aconteceu exatamente assim. Eu falava coisas que 
eu dificilmente queria dizer que acontecesse daquela maneira, mas de qualquer forma 
isso aconteceu porque eu o disse‖. Eu pensei: ―Espere um minuto‖. Então eu disse: ―Veja, 
quando falamos qualquer coisa, se algo está ancorado em nós, nós nunca deveríamos 
falar isso até que acreditemos nisso. Então, quando cremos nisso, nós falamos, e aquela 
palavra criadora sai. É uma parte de Deus. Vê? E ela cria‖. 
 

O Domínio do Homem Sobre a Natureza 
 
O apóstolo Paulo disse que a criação anseia pela manifestação dos filhos de Deus, 
porque eles trarão consigo a Palavra criativa, exatamente como os patriarcas, os profetas 
e o próprio Cristo. Então, a própria manifestação dos filhos de Deus é por si mesma um 
mistério ainda a ser revelado, e que somente será plenamente compreendido quando de 
seu próprio cumprimento. O irmão Branham cria que essa manifestação se dará 
concomitantemente com a demonstração do poder da Palavra criativa que os filhos de 
Deus receberão no tempo do fim, quando eles demonstrarão possuir o mesmo domínio 
que o Filho unigênito. Deus está neste momento pondo uma igreja em ordem para que 
isso possa em breve acontecer e que definitivamente distinguirá a vinha verdadeira da 
falsa. 
 
Adoção Nº. 4 (22/05/1960) §§ 80-87 
De volta ao Gênesis, ao original; o que é isso? Agora, o mundo e a natureza estão 
gemendo, chorando; tudo está em movimento para o quê? Para a manifestação dos 
filhos de Deus, quando os verdadeiros filhos, os filhos nascidos, filhos cheios falarem e 
sua palavra for apoiada. Eu creio que estamos na fronteira disso agora mesmo. (Ou 
seja, isso ainda não aconteceu) Sim senhor. Diga a esta montanha, que assim seja. 
―Irmão, eu – eu desejo tal e tal, uma determinada coisa, eu sou um crente em Jesus 
Cristo‖. ―Eu o darei a você no Nome do Senhor Jesus Cristo‖. Amém. Aí está uma 
manifestação. (Ordenar alguma coisa e isso acontecer) ―Oh, irmão, minhas colheitas 
estão queimando lá fora, eu não tive nenhuma chuva‖. ―Vou enviar-lhe uma chuva no 
Nome do Senhor Deus...?... para abençoar a sua colheita‖. Oh, esperando, gemendo, 
toda a natureza, esperando pelas manifestações dos filhos de Deus. Deus ordenou isto 
no princípio. Ele deu ao homem o domínio. Ele deu a Jesus Cristo, e Jesus deu isto em 
Seu Nome, com esta garantia: ―Peça ao Pai qualquer coisa em Meu Nome, e Eu farei‖. 
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Oh, irmão Palmer. Esperando as manifestações dos filhos de Deus, a posição, a 
igreja... Como eu disse, o Livro de Efésios é o Livro de Josué e Josué colocando as 
pessoas aonde elas pertencem. Agora, se eles não se aquietassem, e ele colocasse 
Efraim aqui, e dissesse que ele andasse sobre a terra de Manassés, e isto voltasse a uma 
confusão e perturbação, como eles alguma vez se dariam bem? Quando alguém 
dissesse: ―Sou um batista, sou metodista, sou pentecostal, sou unicista; sou dualista, sou 
fulano de tal‖. Como você vai fazer isso? Fique parado. Deus quer posicionar a Sua 
igreja, filhos e filhas de Deus. Deus, permita-me viver para ver isso, é a minha oração, tão 
perto, até que eu possa simplesmente quase sentir com as minhas mãos, como se 
parece; está logo ali. Isso é o que eu tenho desejado ver, esperando o momento quando 
ao descer a rua; lá se encontra deitado um aleijado desde o ventre de sua mãe: ―Prata e 
ouro eu não tenho...?...‖ Oh, esperando pelas manifestações dos filhos de Deus 
(Aleluia), quando Deus Se fará conhecer, quando eles interromperem a enfermidade, 
eles interromperem o câncer, eles interromperem as doenças. 
 
Então observe que a manifestação dos filhos de Deus se dará quando o próprio Senhor 
também Se fará conhecer, pois será o mesmo poder Dele operando na Sua Igreja. No dia 
em que Cristo voltar, os filhos de Deus de todas as eras se manifestarão para literalmente 
dominar sobre a terra. Porém, se os filhos de Deus se manifestarão para interromper o 
câncer e a enfermidade, é porque haverá enfermos e cancerosos a espera deles para 
serem sarados. Portanto, essa manifestação será por meio de sinais que virão tanto de 
Cristo como pela Sua Igreja, porque a manifestação dos filhos de Deus e a vinda de 
Cristo serão dois eventos que ocorrerão ao mesmo tempo. 
 
Para Quem Iremos Nós? (06/06/1960) §§ 60-61  
Deus está chamando, Deus está Se movendo. Estamos no final da estrada; estamos 
no fim dos tempos. O tempo está no fim. Posso provar isso a você, irmão. Que... Quando 
vai ser eu não sei. Mas pode ser antes que amanheça; pode ser na próxima hora; pode 
ser nos próximos cinco minutos. Seja o que for, está próximo. Não há nada mais a 
acontecer a não ser a vinda do Senhor Jesus. A igreja está reunindo-se, juntando-se, 
sacudindo-se. Você já viu tal agitação entre as pessoas? Claro, algo está se preparando 
para acontecer; a vinda do Senhor. Toda a terra está à espera das manifestações dos 
filhos de Deus, (Veja que estes dois eventos devem suceder juntos) a natureza ali fora, a 
qual o homem recebe o domínio. (Portanto a manifestação dos filhos de Deus se refere 
ao domínio do homem redimido sobre a terra) Quando Deus fez o homem, primeiro 
quando Ele o criou, Ele foi chamado El, Elá, Eloim, o que significa o alto-existente. Mas 
quando Ele foi chamado de ―Jeová‖ no capítulo seguinte, soube que Ele havia feito 
alguma coisa, dado o homem, que tinha domínio sobre a terra; ele era deus; ele era um 
deus da terra, o homem era. Jesus disse: ―Porventura não Me chamaram... Por que Me 
condenais? Eles chamam aqueles a quem a Palavra, em sua própria lei, que a Palavra 
vem aos deuses‖. Ele disse: ―Se Eu chamo a Mim mesmo o Filho de Deus, e eles são os 
deuses a quem vocês dizem que a Palavra vem, os profetas, então como vocês podem 
Me condenar ao dizer que Eu sou o Filho de Deus?‖ Certo. O mundo inteiro está 
esperando pela vinda do Senhor Jesus, quando os homens voltarão a assumir o 
domínio aqui sobre a terra, (Porque eles terão o poder da Palavra criativa neles, 
voltarão a agir como deuses, posição esta que nunca deveriam ter perdido) e todas as 
árvores e tudo mais viverão, e toda a vida animal e tudo mais, à espera da manifestação 
dos filhos de Deus. 
 
Deus criou o homem para agir como um deus amador e um governador sobre a terra. A 
manifestação dos filhos de Deus é a recuperação daquela posição de domínio outrora 
perdida por causa da queda. 
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O Messias (17/01/1961) § 16 
Quando Deus fez o homem em Gênesis 1:26, isso mostra (se você estiver anotando essa 
Escritura, Gênesis 1:26), isso mostra que Deus fez o homem para ser um deus para 
começar. O homem foi feito para ser um deus, um deus menor. Ele foi feito à imagem e 
semelhança de Deus. Ele tinha mãos como Deus; ele tinha pés como Deus, olhos, 
ouvidos e inteligência como Deus, toda a sua fibra, porque ele era um filho de Deus. E o – 
Jesus Se referiu a ele como deus. Jesus disse: ―Como vocês podem Me condenar, ao 
dizer ‗sou o Filho de Deus‘? Não está escrito em vossa lei que vós sois deuses? E se eles 
chamam a esses de deuses a quem a Palavra de Deus veio, como vocês podem 
condenar-Me quando digo ‗sou o Filho de Deus‘?‖. Ele estava Se referindo aos profetas, 
aos ungidos, aos menos ungidos. Jesus estava tão ungido que Ele era mais do que um 
profeta. Jesus estava tão ungido até que Ele era a plenitude da Divindade corporalmente. 
Ele era Deus. Os profetas tinham o mesmo tipo de unção, só que em uma condição 
menor. E em Gênesis 1:26, quando Deus fez o homem, Ele o fez um deus, porque 
Ele lhe deu um domínio, e ele governou. Ele tinha poder sobre as aves do céu, o gado, 
sobre os ventos, as ondas, os peixes do mar, tudo. Ele dominava tudo. Ele era um 
governante, ungido como um governante, porque ele estava na semelhança e na imagem 
de Deus com um domínio terreno. É por isso que a Bíblia diz que a terra está gemendo, 
chorando, esperando pela manifestação dos filhos de Deus. O mundo está esperando 
que o homem volte ao seu estado correto. 
 
Ou seja, a criação está a espera de que o homem volte a governar sobre ela, tendo em 
vista que tudo ficou sujeito à maldição do pecado. Sendo assim, a manifestação dos filhos 
de Deus significa também a redenção e a libertação da própria criação. Porém a igreja 
atual ainda está bastante atrasada nisso. 
 
Mostra-nos o Pai e nos Bastará (31/07/1960) § 70  
O homem foi feito para ser um deus. O seu domínio é a terra. Toda a terra aguarda agora 
que a manifestação dos filhos de Deus seja manifestada. Veja como estamos 
atrasados. Mas lembre-se, os profetas... Ele disse: ―Se vocês os chamam deuses, a 
quem veio a Palavra de Deus...‖ O que era um profeta? Um intérprete divino da Palavra, 
que tinha a interpretação divina. Os sinais Dele anunciando, e antecipando, que era um 
vindicado ao povo, que ele era um profeta. 
 
Tomando como referência essa e outras declarações feitas pelo irmão Branham, o irmão 
Vayle entendia que a manifestação dos filhos de Deus estaria identificada com o poder da 
Palavra falada a se manifestar nos últimos dias e que isso poderia acontecer com os 
crentes vivos no tempo do fim, ainda em seus corpos mortais, porém a sua plenitude 
como descrito pelas Escrituras e pelo irmão Branham seria no dia da Ressurreição. 
 
Adoção Nº. 2 (01/01/1972) – Lee Vayle 
Vemos de acordo com a Palavra de Deus dada a nós por um profeta vindicado que a 
Palavra criativa estará na Noiva no tempo do fim. Agora, este grande ministério de 
pedra de Coroa da Noiva é chamado de a manifestação dos filhos de Deus ou a adoção 
ou colocação dos filhos, e para mim, e eu enfatizo para mim, é também a manifestação do 
que o irmão Branham chamou de a terceira puxada na Noiva. (Como foi para Abraão, 
Moisés, etc.) Até 1963 o irmão Branham falou muito dessa manifestação, mas depois de 
62 e 63 ele falou sobre a puxada das várias puxadas, e ele disse que haveria uma terceira 
puxada na Noiva que se manifestaria. Agora, nós não temos detalhes sobre isso, mas 
lembre-se que será a Palavra criativa dentro dessa Noiva. Agora, vamos apenas 
pensar no potencial ou na causa principal desta grande manifestação. Isso já está na 
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Noiva, mas isso está evidentemente subjugado. Agora, isso está aí, porém 
subjugado. (Como o irmão Branham disse que a Igreja está muito atrasada nisso. E o 
que está lhe atrasando? As distrações do mundo e a personificação da Palavra que 
confunde, atrasa e divide o Corpo de Cristo. Isso impede que a Igreja exerça a Sua 
autoridade e faz com que seu poder adormeça. A Igreja não está sem poder, mas Ela não 
consegue exercê-lo.) Veja... ...Mas deixar que o poder permaneça adormecido, veja, 
não anula que o poder esteja aí. (Só porque muitos filhos de Deus não exercem a 
autoridade que Deus lhes deu, não significa que eles não a possuem) Assim é que a falta 
da manifestação não anula o poder, o poder existe, mas a manifestação não está 
aqui porque ainda não é tempo para isso. (...) A manifestação dos filhos de Deus 
virá antes da ressurreição. Então, nós não estamos lidando com uma igreja que partiu, 
estamos lidando com uma igreja que está chegando. (...) Agora, eu digo que o Corpo todo 
está chegando, cada uma das primeiras seis eras da igreja tinha o potencial de adoção 
para o espírito de adoção, mas somente a sétima era da igreja tem o potencial mais a 
manifestação. 
 
A Maior Batalha Jamais Pelejada Nº. 17 (16/12/1987) – Lee Vayle 
Já que não há nada feito, agora ouça com atenção, já que não há nada feito, exceto pela 
Palavra de Deus, que é tanto ―Pessoa‖ quanto ―expressão‖. Logos é uma ―Pessoa‖. ―No 
princípio era o Logos e o Logos estava com Deus‖ e (acontece) que o ―Logos‖ é uma 
Pessoa que é Deus. Então ouça novamente, já que nada é feito, exceto pelo Logos ou, 
dizemos, o Logos de Deus, que é tanto Pessoa quanto elocução. Pois Aquele que era a 
Pessoa disse: ―Haja luz‖. Agora, Ele já havia dito: “Que haja massas de terra e que 
haja universos e que haja isso‖. (E eu não sei o que Ele disse, mas veja), (O irmão Lee 
Vayle está nos dizendo que antes do “haja luz” de Gênesis 1:3, Deus já havia dito outras 
coisas em Gênesis 1:1) Ele disse Isto. E foi assim que isto foi feito – Deus o fez. Assim, 
visto que nada é feito, exceto pela Palavra de Deus, que é tanto Pessoa quanto 
Enunciado, estamos felizes em saber que Ele, a Palavra em Pessoa está aqui, e que Ele 
desceu com uma Mensagem, que foi proferida pela voz do profeta, para que possamos 
receber e conhecer tanto o Criador quanto sua Palavra Criativa, que agora está 
espiritualmente entre nós, para que possamos derrotar o inimigo e seus emissários. 
 
A Maior Batalha Jamais Pelejada Nº. 4 (21/10/1987) – Lee Vayle 
Agora, o irmão Branham entrou em cena e nos contou sobre aqueles esquilos; isso é algo 
difícil de se aceitar, mas é a verdade porque a Palavra criativa de Deus deve vir no fim 
dos tempos. Nós apenas temos que prosseguir. Quantas pessoas creem no fato de eu 
ter visto o cabo do microfone enrolado nele duas vezes e de repente de pe... estava bem 
perto dele? Agora, você vê que eles dizem: ―Bem, você piscou, você fez isso, você fez 
aquilo.‖ Veja, tente explicar tudo. Você não pode explicar nada, o que você faz é acreditar. 
Veja, crer é o que nos interessa, porque é aí que a Palavra entra, porque toda vez que a 
Palavra vem, ela se baseia na fé. E a fé é a capacidade; a moeda do reino, a moeda legal 
que lhe dá o que você quer, ou simplesmente declarou: ―Fé é a capacidade de receber‖. E 
a menos que um homem esteja recebendo, ele não está tendo fé, ele está apenas 
enganando a si mesmo. 
 
Então veja que o irmão Branham disse que quando os filhos de Deus se manifestarem, 
embora ele disse que não sabia quando isso seria possível, eles poderão dizer a Palavra 
e tudo se cumprirá exatamente conforme foi dito. 
 
Mas uma coisa que precisa ser muito bem compreendido, é de que essa demonstração 
da Palavra criativa pelos filhos de Deus não será uma exibição pública, mesmo que se 
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trate de respostas dadas a alguma necessidade qualquer de um de seus filhos. Esse 
fenômeno, digamos assim, não chegará ao conhecimento de todos. 
 
A Conquista em Exibição do Deus Todo Poderoso (24/08/1969) – Lee Vayle  
E pouco antes desta Noiva ser levada, de acordo com o profeta de Deus, de acordo com 
a Palavra de Deus, haverá uma pequena Noiva aqui que se colocará na completa 
revelação de Jesus Cristo. Eles serão tão completamente a Palavra, tão completamente 
identificados que serão a manifestação completa, de muitos membros, do Senhor Jesus 
Cristo. Eles terão a Palavra de Deus e saberão o que fazer com essa Palavra. Eles 
falarão a Palavra criativa de Deus; Isso passará a existir. Não será um circo. Não será 
um espetáculo à parte. Será para a perda total do mundo; e para a edificação completa 
e o bem da Noiva. E será feito, literalmente em um canto, disfarçado; e nele, mais 
uma vez, você verá a sabedoria completa do Deus Todo-Poderoso. 
 
Isso porque a terceira etapa não é uma demonstração pública. Isso não será um 
avivamento a ser reproduzido em algum canal de Youtube para que todos vejam.  
 
O irmão Branham disse que a terceira etapa nunca poderia ser algo revelado ao público a 
fim de que Satanás não pudesse imitar, da mesma forma como soube imitar as outras 
etapas de seu ministério. Veja que Janes e Jambres conseguiram personificar alguns 
sinais que Moisés executou, mas quando se tratou da Palavra criativa, eles já não 
puderam acompanhá-lo. E isso foi algo que Satanás nunca conseguiu fazer, o qual foi 
criar, mas ele sempre tentou personificar esse gesto que é exclusivo de Deus, 
pervertendo algo que já havia sido criado. 
 
O Éden de Satanás Nº. 3 (21/01/1990) – Lee Vayle 
Então, estamos vendo aqui que Satanás, ao edificar o seu Éden, não poderia dizer como 
Deus: ―Que haja, que haja, que haja‖, e assim foi. E então o próprio Deus tomando do que 
Ele mesmo havia dito: ―Que Haja‖, a Palavra criativa produziu o que era necessário para 
dar manifestação a tudo o que Ele queria, particularmente a Si mesmo em Seus próprios 
filhos. Satanás não poderia fazer isso. Então o que ele faria seria pegar e perverter a 
Palavra e assim, operar uma perversão na manifestação que Deus já havia 
produzido. Agora é isso que você está vendo aqui porque ele não tinha mais nada com o 
que trabalhar. Pois Satanás não é um criador. 
 
Então a Palavra criativa é uma manifestação de Deus, e seja o que for que Deus queira 
fazer para Se manifestar através da Noiva por Sua Palavra criativa nesse tempo do fim, 
isso será por muito pouco tempo, de modo que Satanás não alcançará fazer qualquer 
personificação disso. 
 

O irmão Branham disse que nós como a Noiva de Cristo, temos o “Assim Diz o Senhor”, o 
que significa que temos o poder da Palavra criativa de dizer as coisas que ainda não são 

como se já fossem, exatamente como Abraão fez; temos o poder de perdoar pecados, 
etc. Satanás soube desde o início que Deus havia dado ao homem o poder de ser como 
Ele, criadores amadores, pequenos messias, pequenos deuses, mas o diabo conseguiu 
perverter isso no homem e trazer ruína e desgraça para toda a raça humana. 
 
O Poder da Cruz (1970) Lee Vayle  
O homem age de acordo com o conhecimento. Portanto, quando o conhecimento do Deus 
Altíssimo substitui todos os outros conhecimentos, agiremos como deuses. O “ASSIM 
DIZ O SENHOR” estará em nós. Certo? Agora, você sabe o que ele disse: ―O dia deve 
chegar quando a Noiva é uma Noiva-Palavra e ela se aproximará de Cristo por meio 
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da Palavra, tornando-se como Ele a fim de se unir a Ele‖... não para virar o mundo de 
cabeça para baixo, não para esvaziar todos os hospitais, não para ser como a Chuva 
Tardia que diz: ―recriar a terra‖; mas é tempo de união, irmão e irmã, porque é tempo de 
união da Igreja. 
 
A noiva do anticristo nunca foi porta-voz de Cristo exceto de si mesma, mas a Noiva-
Palavra será a Voz de Deus na terra de forma que todos possam conhecê-Lo. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, págs. 306-307 
Sim senhor. A igreja não é mais ―porta-voz‖ de Deus. Ela é porta-voz de si própria. Por 
isso Deus está virando-se contra ela. Ele a confundirá através do profeta e da noiva, 
porque a voz de Deus estará nela. Está sim, porque diz no último capítulo de Apoc., 
versículo 17: ―E o Espírito e a esposa dizem: Vem.‖ Uma vez mais o mundo ouvirá 
diretamente de Deus como no Pentecostes; porém, evidentemente, essa Noiva-Palavra 
será repudiada como na primeira era. Ora, Ele tem clamado para esta última era: 
―Vocês têm a Palavra. Vocês têm mais Bíblias do que nunca, porém não estão fazendo 
nada com a Palavra exceto dividi-la e retalhá-la, tomando o que querem e deixando de 
lado o que não querem. Vocês não estão interessados em VIVÊ-LA, mas em debatê-la. 
Oxalá vocês fossem ou frios ou quentes. Se fossem frios e arejeitassem, Eu poderia 
suportar isso. Se ficassem incandescentes até conhecer a verdade dela e vivê-la, Eu os 
louvaria por isso. Porém quando vocês simplesmente tomam Minha Palavra e não a 
honram, Eu em troca tenho que Me recusar a honrá-los. Vomitá-los-ei pois Me causam 
náuseas.‖ 
 
A própria manifestação dos filhos de Deus será pelo poder da Palavra criativa de Deus, 
pois que eles surgirão do pó da terra em corpos incorruptíveis. 
 
Shalom Nº. 18 (07/05/1989) – Lee Vayle 
Agora, embora o homem seja uma criação superior, parte dele não passa de um pedaço 
de terra! E assim, portanto, a parte suja de você já está aqui! Você foi redimido como filho 
de Deus em seu espírito, em sua alma. Mas seu corpo não foi redimido. Você foi cheio do 
Espírito Santo; isto é, seu corpo é um templo e foi cheio do Espírito Santo, dando a você o 
entendimento de que seu corpo deve voltar na Ressurreição. Então, ele está dizendo a 
você aqui agora, que o próprio Criador desceu. E, como o irmão Branham disse, Deus 
criará novamente, não por meio do sexo, mas pela Palavra criativa e trará nossos 
corpos de volta ao que eram originalmente. 
 

Deus Ressuscitará os Mortos Somente Por Meio de Seu Filho 
 
Mas veja que os filhos de Deus manifestados não somente trarão consigo o poder da 
Palavra criativa, como eles próprios se manifestarão por meio dessa mesma Palavra 
criativa, pois Cristo em Pessoa descerá com a Voz de Arcanjo e proferirá a Palavra 
criativa para que os filhos de Deus se manifestem no tempo do fim. 
 
O Dia da Vitória (21/04/1963) § 262 
Todos temos uma vitória. Temos lutado através de muitas vitórias, e uma grande vitória 
está chegando em breve, bem na esquina. Nosso dia-V completo será em breve, quando 
O FILHO DE DEUS romper os céus e gritar com A VOZ DE ARCANJO, e Ele virá 
novamente. E as sepulturas se abrirão, e os mortos sairão. 
 
Queríamos Ver a Jesus (12/07/1962) § 84 
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―Senhores, queríamos ver a Jesus‖. O que mais seria, se um homem entrasse aqui com 
sangue sobre ele, e cicatrizes de cravos e coisas... Jesus, quando Ele vier, todo olho O 
verá, todo joelho se dobrará e toda língua confessará quando o Corpo de Jesus retorna. 
Eu creio em SUA VINDA LITERAL, CORPO FÍSICO, descendo dos céus com um Alarido, 
com A VOZ DE ARCANJO, a trombeta de Deus. Os mortos em Cristo ressuscitarão. Mas 
Seu Espírito está aqui conosco. 
 
Perseverança (18/02/1962) § 54 
A última comissão, ou as últimas Palavras que caíam de Seus lábios quando Ele subiu, 
até que ELE VENHA NOVAMENTE com um Alarido, a VOZ DE ARCANJO, Ele disse: ―Ide 
por todo o mundo, pregai o Evangelho a toda criatura...‖ 
 
Apocalipse Capítulo Quatro nº. 1 (31/12/1960) §§ 151-155 
A mesma Voz que chamou João: ―Suba‖, a mesma Voz que disse a João: ―Suba‖, é a 
mesma Voz que chamará a Igreja algum dia (Amém!), chamará a Igreja. Além disso, a 
mesma Voz que chamou João a subir, é a mesma Voz que chamou o Lázaro morto da 
sepultura, a mesma Voz de arcanjo. CRISTO É A VOZ DE ARCANJO, ―Voz de arcanjo‖, 
veja. 
 
Cristo é o Mistério de Deus Revelado Nº. 22 (19/11/1986) – Lee Vayle 
Agora, a Palavra criativa da qual ele está falando aqui está na verdadeira igreja – 
pelo membro que Deus colocou na igreja para fazê-lo. É para isso que você está olhando. 
Você está vendo um homem aqui. Agora, isto também é Hebreus 1:1 (Deus nos profetas) 
Deus em William Branham para aquelas ocasiões. O que está acontecendo aqui é: Deus, 
expressado, no meio da igreja. 
 
A Hora da Junção (22/01/1956) § 46 
Agora, tem sido em todas as eras. Quando Deus fez a criação pela primeira vez da 
maneira fenomenal, quando Ele falou o mundo à existência e, ―Phfff!‖ soprou as estrelas e 
a lua de Suas mãos, como dizem... Expressou a Palavra, e ela veio à existência. A 
própria terra em que você está sentado hoje foi a Palavra criada por Deus. Se Ele 
não trouxe o mundo à existência, de onde Ele tirou o material para criá-lo? De onde veio? 
Claro que sim. Ele o trouxe à existência. É a Palavra de Deus. A própria sujeira e coisas 
sobre as quais você está assentado hoje, é a Palavra criativa de Deus. Você está 
aqui porque entrou na criação falando da Palavra de Deus, cada um de vocês. 
 

A Palavra Falada é a Semente Original 2 (18/03/1962) § 420 
Observe que harmonia. Jesus nunca fez nada a não ser que visse o Pai ou o Pai 

mostrasse primeiro a Ele – a harmonia entre Deus e Cristo. Vê? João 5:19. Do mesmo 
modo fará a Noiva, e Ele mostra a Ela Sua Palavra de Vida (Ele mostra para Ela), e Ela A 

recebe. Ela nunca duvida disto. Nada pode Lhe fazer mal, nem mesmo a morte; pois se a 
Semente foi plantada, a água a fará brotar novamente. Amém. (...) A Palavra está na 

Noiva e a mente de Cristo para saber o que Ele deseja fazer com a Palavra, e Ela o 
faz em Seu Nome. Ela tem o Assim Diz o Senhor. (Ela pode trazer à existência coisas 
que não existem como a semente de Abraão) Então isto germina; então o Espírito Santo a 
rega até crescer e servir a um propósito. Eles só fazem a Sua vontade. (Amém. Eu crerei 

nisto.) Ninguém pode persuadi-los a fazer diferente. Eles têm o Assim Diz o Senhor, ou 
eles ficarão calados. Então eles farão as obras de Deus. 

 
 
 


